

## El Ayuntamiento declarará las calles de acceso restringido como zonas de bajas emisiones

El Pleno aprobó ayer inicialmente la ordenanza que regulará estas vías, que no supondrán cambio alguno en la circulación de la ciudad. Los plazos contemplados en el proyecto de ordenanza establecen que la nueva regulación comenzará a estar vigente a partir de 2026

PÁGINA 5

## Fuengirola nadará el 8 de agosto con su deportista olímpica María de Valdés

Fuengirola nadará con su deportista olímpica María de Valdés el jueves 8 de agosto. El Ayuntamiento pondrá a disposición de los vecinos el salón de actos de la Tenencia de Alcaldía de El Boquetillo para que puedan seguir la competición de la nadadora fuengiroleña, que arrancará a las 7.30 horas. El acceso será libre y gratuito hasta completar aforo. La deportista de Fuengirola debutará en los Juegos Olímpicos de París, el 8 de agosto, en la prueba de 10 kilómetros en Aguas Abiertas, distancia en la que es vigente subcampeona del mundo, según dio a conocer ayer el concejal responsable de esta área municipal, Julio Rodríguez, junto a la madre y la hermana de la nadadora fuengiroleña, María Álvarez y Elena de Valdés.

“Para Fuengirola es todo un orgullo poder decir que tenemos a una fuengiroleña de pro en los Juegos Olímpicos de París, persiguiendo sus sueños, como es el caso de María de Valdés. Un sueño que compartimos desde hace muchos años cuando la vimos dar sus primeras brazadas en



**El Ayuntamiento pondrá a disposición de los vecinos el salón de actos de la Tenencia de Alcaldía de El Boquetillo para que puedan seguir la competición de la nadadora**

la piscina municipal David Meca de nuestra ciudad. Es un orgullo porque es un auténtico referente para las nuevas generaciones y para las presentes de perseverancia, sacrificio, espíritu, humildad y superación”, explicó el edil, destacando que “desde el Ayuntamiento lo que que-

remos es que todo el mundo sea partícipe de esa hazaña, que realizará en París el día 8 de agosto, creando una fan zone en el salón de actos de la Tenencia de Alcaldía de El Boquetillo, con una duración de unas dos horas. Desde el equipo de Gobierno nos sentimos ya más que orgullosos

por lo que ya ha hecho, proyectando y divulgando el nombre de nuestra ciudad en estas pruebas”.

Por su parte, Elena de Valdés agradeció al Ayuntamiento “el apoyo que durante todos estos años le ha dado a mi hermana y animar, aunque la hora sea un poco complicada, a todos los vecinos de Fuengirola a que se sumen a esta fan zone en El Boquetillo, que nos hace muchísima ilusión porque además merecerá mucho la pena”.

La fuengiroleña nada para el Club Natación Liceo gallego, aunque se inició en esta modalidad deportiva en el CN Fuengirola desde muy pequeña. María de Valdés es campeona nacional en distancias largas en piscina. Hace unos años se decantó por las aguas abiertas, donde acumula medallas de plata y bronce a nivel nacional, un subcampeonato europeo en los 5 kilómetros y, un subcampeonato mundial (por una décima) conseguido este mismo año en Doha en la distancia olímpica de los 10 kilómetros.

## LA ALCALDESA SOLICITA UNA REUNIÓN POR LA LÍNEA DE CERCANÍAS

Los alcaldes de Málaga, Francisco de la Torre; de Fuengirola, Ana Mula; de Torremolinos, Margarita del Cid, y de Benalmádena, Juan Antonio Lara, han enviado una carta al director general del Sector Ferroviario del Ministerio de Transportes, Carlos Juárez, en la que solicitan un encuentro de trabajo para abordar “las mejoras necesarias” en la línea de Cercanías que conecta dichas localidades.

Esta carta, consultada por Europa Press, se remite al hilo de la reunión mantenida el pasado 17 de julio con el Gobierno a petición de los alcaldes de la provincia para abordar “el necesario y urgente impulso” en materia de movilidad

Página 3

Ven a tus gasolineras de  
**Carrefour ESTEPONA, MIJAS,  
VALLE DEL GUADALHORCE y  
TORREMOLINOS, te esperamos.**



**ABRIMOS DOMINGO 28 DE JULIO**

# -8%

## todos los días

Por ser socio de

El Club



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour.  
Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

# Andalucía lidera la bajada de paro con 54.100 parados menos en el segundo trimestre y se crean 101.200 empleos

El paro bajó en 54.000 personas en el segundo trimestre en Andalucía hasta los 676.000 desempleados, un 7,4% menos que el trimestre anterior, según los datos de la Encuesta de Población Activa (EPA) publicados ayer viernes por el Instituto Nacional de Estadística (INE). Con la bajada del segundo trimestre, la tasa de paro en la región se sitúa en 16,27%.

Esta cifra de parados es la más baja en un segundo trimestre desde 2008. Desde el inicio de la serie del INE, el paro ha bajado en el segundo trimestre la mayoría de veces en Andalucía (15 veces) mientras que ha subido en ocho ocasiones, siendo el descenso del último trimestre la bajada más grande desde 2018.

En el segundo trimestre se crearon en Andalucía 101.200 puestos de trabajo, llevando el total de ocupa-

dos a 3.478.900 personas, la cifra más alta de ocupación en un segundo trimestre desde que hay registros.

Mientras, el número de activos se situó a cierre del segundo trimestre en 4.154.800 personas en la región, tras aumentar en los últimos tres meses en 47.100 personas (+1,15%).

En el último año el paro se ha reducido en 79.500 personas (-10,5%) en Andalucía y se han creado 82.600 empleos (+2,4%), mientras que el volumen de activos se ha incrementado en 3.200 personas (+0,1%).

Por sexos, en el segundo trimestre el desempleo femenino bajó en 16.500 mujeres (-4,3%), frente a un retroceso del paro masculino de 37.600 parados (-10,9%).

Con estos datos, el número de mujeres en paro se situó en 370.000 y la tasa de paro femenino en el 19,2%. Por su parte, 305.900 hombres

estaban en paro al cierre del trimestre, con una tasa de paro masculina del 13,73%.

En cuanto a los jóvenes, el número de menores de 25 años en paro en Andalucía aumentó en 20.400 personas los tres últimos meses hasta situar la tasa de paro juvenil en un 38,74%.

Según el INE, el número de asalariados con un contrato indefinido subió en 75.600 personas en el segundo trimestre en la región y el de temporales se incrementó en 13.000 asalariados. Tras estos cambios, el número de asalariados se situó en 2.899.000 personas, de los que 2.306.900 tenían contrato indefinido (el 79,58%) y 592.100, temporal (el 20,42%).

La creación de empleo en el segundo trimestre en Andalucía fue mayor en el sector privado, que generó 79.400 puestos de trabajo, un 2,89% más, hasta un

total de 2.830.800 ocupados. Por su lado, el sector público, creó 21.800 nuevos empleos, un 3,48% más que en el trimestre anterior hasta 648.100 empleos.

Por sectores, el paro bajó en Servicios, 59.300 menos (-20,56%); Construcción, 14.000 menos (-39,66%); Industria, 3.300 menos (-14,4%), mientras que se incrementó en Parados que buscan primer empleo o han dejado su último empleo hace más de 1 año, 16.900 más (+5,33%); Agricultura, 5.600 más (+8,52%)

Jaén y Granada han sido las provincias andaluzas con mayor tasa de desempleo con un 21,30% y un 21,20% respectivamente. En el resto, Cádiz tiene una tasa de 20,60%; Córdoba sitúa su tasa en 17,54%; Sevilla tiene 14,63%; Almería sitúa su tasa en 14,19%; Málaga, con 12,59%, y Huelva cuenta con una tasa de 12,16%.

**DATOS NACIONALES** El paro bajó en España en 222.600 personas en el segundo trimestre del año, lo que supone casi un 7,5% menos que en el trimestre anterior, mientras que la ocupación aumentó en 434.700 puestos de trabajo (+2%).

Al finalizar junio, el número total de parados se situó en 2.755.300 personas, situándose la tasa de paro en el 11,27%, la más baja desde 2008, con un descenso de más de un punto en el último trimestre. Al mismo tiempo, el número de ocupados alcanzó un nuevo máximo histórico, con 21.684.700 trabajadores.

**JUNTA** El presidente de la Junta, Juanma Moreno (PP-A), ha celebrado los datos de la Encuesta de Población Activa con los que "Andalucía bate su récord de ocupación" y que reflejan, a su juicio, que "el Sur sigue avanzando y puede ser locomotora económica de España". En un apunte en su cuenta en la red social 'X', recogido por Europa Press, Moreno ha valorado así los datos de la EPA. "Andalucía bate su récord de ocupación, baja el paro del 17%, tiene la menor tasa de desempleo desde 2008, lidera el incremento de empleo y está a la cabeza de la bajada del paro", ha celebrado el presidente andaluz.

## Andalucía bate en París su récord de participación olímpica con 43 deportistas

Andalucía batirá en París 2024 su "récord histórico" de participación olímpica al haberse confirmado la presencia de 43 deportistas andaluces en el equipo olímpico español que competirá en los Juegos de la XXXII Olimpiada, lo que implica superar el tope de participantes que se había registrado en la edición anterior, Tokio 2020, con 39 representantes.

Los 43 andaluces, 19 mujeres y 24 hombres, que integran el equipo olímpico español desplazado a Francia por designación del Comité Olímpico Español y las distintas federaciones nacionales y que alcanza la cifra de 382 deportistas titulares y 25 reservas, de forma que la representación andaluza supone el 10,3% del total, siendo la tercera comunidad autónoma con mayor número de representantes, únicamente por detrás de Cataluña y muy cerca de Madrid. Los deportistas andaluces clasificados para París 2024 poseen una media de edad de 29 años, dándose la circunstancia de encontrarse entre ellos el participante de mayor edad del equipo nacional, el cordobés Juan Antonio Jiménez Cobo, con 65 años, medalla de plata en Atenas 2004, y la segunda más joven, la gaditana Natalia Muñoz, de 15. La representación andaluza actuará en 18 deportes, que son, por orden de participantes, atletismo (siete), fútbol (cinco), hípica (cinco), natación



Carolina Marín.

(cinco), balonmano (cuatro), boxeo (dos), remo (dos), vela (dos), bádminton (uno), baloncesto (uno), ciclismo (uno), gimnasia (uno), golf (uno), patinaje (uno), tenis de mesa (uno), tiro olímpico (uno), triatlón (uno) y voleibol (uno). Por adscripción territorial, la Junta ha reseñado que la provincia con más deportistas clasificados es Sevilla, con doce participantes, seguida por Málaga, con nueve, y Cádiz, con seis. A continuación figuran las demarcaciones de Granada (cinco), Córdoba (cuatro), Huelva (cuatro) y Almería (dos). Entre los deportistas que competirán en París 2024, 19 debutarán en unos Juegos Olímpicos, mientras que 23 ya han tenido el privilegio de cruzar las puertas de una Villa Olímpica, subrayando que lo harán por cuarta vez Marta López (balonmano), Fátima Gálvez (tiro olímpico) y Adrián Gavira (vóley playa). Será la tercera presencia para Carolina Marín (bádminton), David Valero (ciclismo), Azahara Muñoz (golf), Juan Antonio Jiménez (hípica) y Daniel Martín (hípica), y otros 15 andaluces disputarán sus segundos Juegos.

**CONSUMO DE ALCOHOL** Los adultos europeos consumen una media de 9,2 litros de alcohol puro al año, lo que los convierte en los mayores bebedores del mundo, según datos de la Organización Mundial de la Salud (OMS), que llama a los países a implementar políticas eficaces para reducir el consumo de bebidas etílicas.

Un nuevo informe de la OMS divulgado este jueves, que abarcó 53 países de la región europea de la OMS, que incluye países europeos y centroasiáticos, revelan que los hombres europeos beben casi cuatro veces más que las mujeres y que los bebedores suman 470 millones. De acuerdo con la publicación, dos terceras partes de los adultos beben; uno de cada diez tiene un trastorno por consumo de alcohol y cerca del 6 por ciento vive con dependencia del alcohol.

A pesar de estas cifras, solo 12 de los 53 países han reducido en un 10 por ciento el consumo de alcohol desde 2010, según la OMS. En los países con mayor población de Europa, como Rusia, Turquía y Ucrania, se han registrado disminuciones notables debido al aumento de los impuestos y las limitaciones de disponibilidad.

# 63

Aniversario  
1961 - 2024

¡Visita nuestras redes  
sociales y consulta los  
talleres creativos!

TALLERES CREATIVOS

DESCUENTOS  
HASTA EL  
39%

compra online

www.govez.es

Síguenos:  
govezpapelaria

683 16 41 70

teléfono directo de pedidos

952 38 36 51

pedidos@govez.es

Entrega gratuita  
a partir de 35€

SI QUIERES, TE ASESORAMOS EN TUS COMPRAS

## INCAUTADOS 41.649 PRODUCTOS FALSIFICADOS EN 2023 EN LA PROVINCIA DE MÁLAGA

Las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado han requisado durante 2023 un total de 41.649 productos falsificados en la provincia de Málaga, donde han llevado a cabo 182 operaciones que culminaron en la detención o investigación de 122 personas por delitos contra los derechos de propiedad industrial.

Según han precisado desde la Subdelegación del Gobierno en un comunicado, el mayor porcentaje de productos falsificados intervenidos en Málaga por las Fuerzas y Cuerpos corresponde al sector de la juguetería con 12.284 objetos intervenidos, lo que supone el 29,5% del total.

Le siguen, por volumen, el sector de marroquinería y complementos, con 8.587 productos incautados y el textil, con 6.875.

En este sentido, la mayor parte de las operaciones se llevaron a cabo en establecimientos y naves, fábricas y almacenes, requisándose respectivamente, 14.263 y 13.534 productos falsificados. Asimismo, se intervinieron 7.734 en lugares de venta ambulante legal.

Así se refleja en los datos anuales de las intervenciones y de la actividad contra la venta de falsificaciones, publicados por el Ministerio del Interior en el Portal Estadístico de Criminalidad.

**CONSUMO** | Efectivos del Servicio de Protección de la Naturaleza (Seprona) de la Guardia Civil de Málaga, en colaboración con el Servicio de Sanidad y Consumo del Área de Comercio del Ayuntamiento de la capital, ha intervenido 8.600 kilogramos de tripas de cerdo elaboradas en dos establecimientos clandestinos en Málaga y han detenido al propietario de los mismos por la supuesta comisión de un delito contra la salud pública.

La actuación se ha llevado a cabo en el marco de las actuaciones que se realizan para la comprobación de la seguridad alimentaria. La investigación se inició tras tener conocimiento de una posible actividad ilegal en una nave del polígono San José de El Viso de Málaga capital en la que estarían elaborando tripas para su uso en la fabricación de embutidos.

Debido a la complejidad técnica en relación con los requisitos exigidos para la elaboración del producto final, así como la materia prima hallada en el proceso, se puso en conocimiento de Inspectores Servicio de Sanidad y Consumo del Área de Comercio del Ayuntamiento de Málaga, procediéndose a la inspección conjunta de la citada nave.

## Los alcaldes de Málaga, Torremolinos, Benalmádena y Fuengirola piden a Transportes una reunión sobre la línea de Cercanías

Los alcaldes de Málaga, Francisco de la Torre; de Torremolinos, Margarita del Cid; de Benalmádena, Juan Antonio Lara; y de Fuengirola, Ana Mula, han enviado una carta al director general del Sector Ferroviario del Ministerio de Transportes, Carlos Juárez, en la que solicitan un encuentro de trabajo para abordar "las mejoras necesarias" en la línea de Cercanías que conecta dichas localidades.

Esta carta, consultada por Europa Press, se remite al hilo de la reunión mantenida el pasado 17 de julio con el Gobierno a petición de los alcaldes de la provincia para abordar "el necesario y urgente impulso" en materia de movilidad, dicen los alcaldes, y que concluyó con el acuerdo de dar pasos para llevar a cabo estudios relativos al tren litoral.

Así, en la misiva, los regidores señalan que "además de las mesas anunciadas para trabajar en una posible solución ferroviaria para la costa y medidas a corto y medio plazo relacionadas con la movilidad, sería conveniente una interlocución más directa entre su Dirección General



La reunión de la Mesa de trabajo sobre la movilidad de la Costa del Sol se celebró el pasado 17 de julio en Málaga.

y los mencionados ayuntamientos con el objetivo de colaborar para que esas mejoras sean una realidad lo antes posible".

Por eso, indican que le hacen llegar esta carta "con la intención de materializar lo antes posible un encuentro de trabajo con representantes de los ayuntamientos de Málaga, Torremolinos, Benalmádena y Fuengirola al objeto de abordar las mejoras necesarias en la línea C1 de Cercanías".

La Mesa de trabajo sobre la movilidad de la Costa del Sol contó con el secretario de Estado de Transportes y Movilidad Sostenible, José

Antonio Santano, en representación del Gobierno; con la consejera de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda, Rocío Díaz, en representación de la Junta; con el presidente de la Diputación, Francisco Salado; y con alcaldes y alcaldesas de ayuntamientos de Málaga y Cádiz.

Entre otros acuerdos, se expresó el compromiso del Ejecutivo central para "empezar a dar pasos" en el ámbito de los estudios de viabilidad e informativo, que "puedan desembocar en un modelo determinado de tren para el corredor de la Costa del Sol". Así, se creará un grupo de esta-

ble de trabajo que aborde el tren "desde el compromiso del ministerio para dar pasos inmediatos en el estudio de viabilidad y estudio informativo", dijo Santano.

Por otro lado, sobre asuntos que se deben abordar con más a corto plazo, como, entre otros, bonificaciones en la AP-7, el Gobierno se compromete a "analizar por tanto esas bonificaciones, pero uniéndolo todo ello a un planeamiento más global, más integral, de mejora también del transporte público, urbano e interurbano del conjunto del corredor de la Costa del Sol".



**DIPUTACIÓN** | Los VII Premios Málaga Viva de la Diputación de Málaga contra el Cambio Climático han recibido 51 candidaturas en sus cuatro categorías. Esto supone un aumento del 16% respecto al pasado año, en el que se recibieron 44 solicitudes; un 54,5% más que en 2022; y se han duplicado los 24 participantes de 2021.

El vicepresidente de Infraestructuras y Territorio Sostenible de la Diputación de Málaga, Cristóbal Ortega, ha explicado que el hecho de que cada año se supere el número de participantes da una idea del trabajo contra el cambio climático que realizan en la provincia entidades de todo tipo. En concreto, se han presentado 16 asociaciones, oenegés y fundaciones en la modalidad Árbol; 15 candidaturas en la categoría Aire, para empresas implantadas en la provincia; hay 12 participantes en la categoría Tierra, para centros educativos, alumnado y asociaciones de madres y padres de alumnos; y ocho candidaturas en la categoría Clima, dedicada a ayuntamientos, entidades locales autónomas, mancomunidades o grupos de desarrollo local.

**ALFIL CINES** PROGRAMACIÓN DEL JUEVES 25/07/2024 AL JUEVES 01/08/2024  
WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM Tel.: 952 59 35 87

**LUNES Y MIÉRCOLES 4,80€\***

**DEADPOOL Y LOBEZINO**  
SALA 1: 16:00 18:45 21:30  
SALA 2: 17:00 19:45 22:30

**PADRE NO HAY MAS QUE UNO 4**  
SALA 3: 16:00 18:10 20:20 22:30  
SALA 6: 17:15 19:30 21:30

**FLY ME TO THE MOON**  
ÚNICO PASE: 22:00

**GRU 4: MI VILLANO FAVORITO**  
16:30 18:30 20:30 22:30

**STRANGERS: CAPITULO 1**  
ÚNICO PASE: 20:00

**DEL REVÉS 2**  
16:00 18:00 20:10 22:10

**KOATI**  
16:00 18:00

# Las Termas Romanas de Torreblanca ya se pueden visitar de viernes a domingo

Los restos arqueológicos pueden ser admirados de forma totalmente gratuita, realizando un recorrido mediante pasarelas con paneles explicativos

El yacimiento de las Termas Romanas de Torreblanca ya se puede visitar de viernes a domingo, de forma gratuita. El Ayuntamiento de Fuengirola abrió el pasado 12 de julio las puertas de este entorno histórico.

Los restos arqueológicos pueden ser visitados, en horario de mañana, de 10.00 a 14.00 horas, realizando un recorrido, mediante pasarelas con paneles explicativos.

“En el Ayuntamiento de Fuengirola llevamos años rescatando nuestro valioso pasado y poniendo en valor los restos arqueológicos que ponen de manifiesto que nuestra ciudad

fue morada de numerosas civilizaciones. El Castillo Sohail, la Finca del Secretario, la Ciudad Romana de Suel... y ahora, por fin, las termas de Torreblanca. Tras meses de trabajo de puesta en valor, que han estado condicionados a numerosos permisos, ya podemos decir que es una realidad y que son visitables”, destacó el edil de Cultura, Rodrigo Romero.

## Recorrido

El usuario tiene la posibilidad de realizar un recorrido, mediante pasarelas, por esta finca de 4.000 metros cuadrados de superficie, donde se muestran los hitos con paneles explica-

tivos.

La acción de recuperación de este entorno histórico está compuesta por dos fases. La primera y más importante –ya culminada– que ha supuesto la adecuación de los accesos a este patrimonio; la disposición de pasarelas para contemplar los restos arqueológicos; la instalación de paneles informativos del yacimiento, con la historia y los distintos elementos que lo componen; así como la colocación de iluminación, aseos y demás elementos que refuerzan el embellecimiento del recinto.

La ejecución de las obras ha correspondido a la



empresa Construcciones Bonela S.L., y el equipo de Murex Arqueólogos S.L. con cargo a una subvención de la Junta de Andalucía por valor de 267.136,36 euros.

## Propiedad municipal

Este bien es de propie-

dad municipal desde el año 2017 y, desde entonces, el equipo de Gobierno ha trabajado conjuntamente con la Delegación de Cultura de la Junta de Andalucía para impulsar la mejora y conservación del yacimiento, cuyos primeros vestigios datan del año I d. C., han

informado desde el Ayuntamiento.

El Consistorio y la Junta de Andalucía estudiarán ahora una segunda fase para reforzar los muros que conforman este Bien de Interés Cultural, que se suma a la red histórico-patrimonial de la ciudad.

## Termas de Torreblanca

Las Termas de Torreblanca son unos restos históricos catalogados Bien de Interés Cultural (BIC) por la Junta de Andalucía desde el 2005.

Los restos arqueológicos hallados en ellas datan del siglo I d.C. y revelan que las construcciones estuvieron en funcionamiento hasta el siglo IV d.C. A partir de entonces fueron reutilizadas para la fabricación de salazones y tintes, según las hipótesis que barajan los expertos. Posteriormente (siglos V y VI) el entorno se utilizó como necrópolis, situación que se repite en otros asentamientos del litoral.

De hecho, en la finca se han encontrado una treintena de tumbas.

Desde hace años, el Ayuntamiento pugnaba por hacer públicos unos terrenos de alto valor histórico, puesto que se trataba de un entorno privado que, además, tenía prácticamente abandonado el solar.

Por ello, el Consistorio luchó para que esta parcela, pasase a ser de uso público, hito que se alcanzó en 2017.

Para conseguir la titularidad pública, el Ayuntamiento recurrió a una expropiación forzosa, motivada además por el

estado de abandono que presentaba este solar.

Cabe destacar la complejidad administrativa que conlleva hacer cada una de las gestiones que necesita la puesta en valor de este espacio por ser un entorno histórico, que necesitan autorizaciones y visados tanto municipales como de la Junta de Andalucía; “pero pese a ello, continuamos avanzando para su puesta en valor y para que todos los fuengiroleños y visitantes puedan disfrutar de este bien municipal que nos pertenece”, destacó el edil de Cultura, Rodrigo Romero.

**Turismo reciclador y sostenible**

#MovimientoBanderasVerdes  
www.banderaverde.es

ecovidrio  
ENTIDAD SIN ÁNIMO DE LUCRO

COSTA DEL SOL OCCIDENTAL  
Mancomunidad de Municipios

AYUNTAMIENTO DE FUENGIROLA

**FB**

**FRUTAS BENALMÁDENA**

VENTA AL POR MAYOR Y MENOR DE FRUTAS Y VERDURAS

C/ Ciudad de Melilla, local 4  
29631 Arroyo de la Miel (Benalmádena)

951 52 52 52  
676 33 85 38

info@frutasbenalmadena.com - www.frutasbenalmadena.com

# El Ayuntamiento de Fuengirola declarará las calles de acceso restringido como zonas de bajas emisiones

El Pleno ha aprobado inicialmente la ordenanza que regulará estas vías, que no supondrán cambio alguno en la circulación de la ciudad. Los plazos contemplados en el proyecto de ordenanza establecen que la nueva regulación comenzará a estar vigente a partir de 2026

El Pleno del Ayuntamiento de Fuengirola aprobó inicialmente ayer, con los votos favorables del Grupo Municipal del Partido Popular, la abstención de PSOE, así como los pareceres contrarios de Vox y Hacemos Fuengirola, la ordenanza municipal de creación y gestión de las Zonas de Bajas Emisiones, según informaron desde el Consistorio en un comunicado.

En la práctica, supondrá la declaración de las vías que en la actualidad son de acceso restringido de la localidad como espacios acogidos a este precepto.

“Llevamos muchos años trabajando para hacer nuestros espacios urbanos más agradables para las personas y reducir la huella de carbono. La filosofía de la zona de bajas emisiones encaja con el modelo de ciudad que hemos desarrollado, durante años, en lugares como el centro, que es prácticamente peatonal en su integridad. Por lo tanto, el paso que damos hoy es cumplir con esta obligación legal y regular esta labor pionera por hacer de Fuengirola un municipio comprometido con la sostenibilidad”, indicó el edil de Movilidad, Isabel González.

De esta manera, el texto normativo que recibió la aprobación inicial en la sesión de ayer no prevé cambios en la actual fisio-

nomía del término municipal ni en la circulación del mismo.

Tampoco, como detalló la concejala, supondrá cambios en el acceso y control a las citadas vías restringidas, pues los autorizados continuarán circulando por estas calles.

Esta nueva regulación afectará a un total de dieciocho espacios públicos o, lo que es lo mismo, a una superficie superior a los 100.000 metros cuadrados. Concretamente, en las calles Mercado, Palanqueros, Medina, Quemada, Marconi, San Rafael, Larga, Cuesta, Marbella, Alemania, Troncón, Jimena,



Nueva, Castillo, Independencia, así como las plazas El Yate, Chinorros y Pablo Ruiz Picasso. Todas ellas están situadas en el centro, actualmente, de acceso res-

tringido.

Ahora, como es habitual, la propuesta de ordenanza pasará el periodo de exposición pública y presentación de correspondientes

alegaciones, que tendrán que ser estudiadas y contestadas si las hubiera. Una vez que culminen estos trámites, el documento volverá al Pleno Municipal para

ser sometido a su aprobación definitiva.

En otro orden de cosas, la sesión ordinaria correspondiente al mes de julio dio luz verde a acuerdos como las modificaciones iniciales de precios de celebración de bodas, entrada y salida de vehículos, así como por actuaciones urbanísticas; la aprobación definitiva de la innovación de elementos en una parcela de Los Pacos; o la modificación de la plantilla de personal municipal para la adecuación de diferentes puestos de trabajo en diferentes departamentos municipales, entre otros asuntos.

## Felicitación a deportistas

Durante el desarrollo del Pleno celebrado ayer, la alcaldesa, Ana Mula, en nombre de la Corporación Municipal, felicitó a los deportistas fuengiroleños que han cosechado éxitos en diferentes competiciones de ámbito provincial regional o nacional.

*Esta fue la declaración íntegra:* “Felicitación a las patinadoras del ‘Club de Patinaje Artístico El Tejar de Fuengirola’, Natalia Baldizzone Morales y María Cueto Porras, por su magnífica actuación en el XI Campeonato de España Solo Danza 2024, celebrado en Gandía (Valencia), del día 16 al 22 de Junio de 2024. Las deportistas fuengiroleñas se proclamaron campeona de España en Solo Danza Femenino Sénior (Natalia) y subcampeona de España en Solo Danza Femenino Minis (María).

Felicitación al pescador deportivo del ‘Club de Pescadores La Baila

de Fuengirola’, Francisco Torres Rodríguez, por el brillante resultado obtenido en el VIII Campeonato de Andalucía Mar Costa Veteranos (+55) 2024, celebrado en Punta Umbria (Huelva), los días 22 y 23 de Junio de 2024. El fuengiroleño se proclamó campeón de Andalucía en la categoría Master 55.

Por último, felicitación a los nadadores del ‘Club de Natación Fuengirola’, por los excelentes resultados obtenidos en los últimos cinco campeonatos en los que han participado (España y Andalucía): XX Campeonato de Andalucía Open Máster de Verano 2024, celebrado en Jaén, del día 7 al 9 de junio de 2024; CXI Campeonato de España Absoluto Open Trials 2024 y XLV Campeonato de España Junior de Verano 2024, celebrados ambos

en Palma de Mallorca, del día 18 al 22 de junio de 2024; XXXVIII Campeonato de Andalucía Alevín de Verano 2024, celebrado en Dos Hermanas (Sevilla), del día 21 al 23 de Junio de 2024; y XVIII Campeonato de Andalucía Infantil de Verano 2024, celebrado en Cádiz, del día 28 al 30 de junio de 2024.

XX Campeonato de Andalucía Open Máster de Verano. Samuel Alaminos Ferres, Bronce en 400m Libre y Estilos (categoría 40+).

Alejandro Castaño Chacón, Oro en 400m Estilos, y Bronce en 200m Braza, 200m Estilos y 400m Libre (categoría 55+).

Manuel Pertíñez Gómez, Plata en 400m Libre (categoría 55+). Juan Antonio Villagrán Ruiz, Bronce en 200m Braza (categoría 65+).

CXI Campeonato de España

Absoluto Open Trials. Pablo Ortega Navarro, Bronce en 100m Espalda (categoría Sub20).

XLV Campeonato de España Junior de Verano. María Vetterkov Bilokon, Oro en 50m y 100m Espalda, y Bronce en 200m Espalda (categoría Junior 2008).

XXXVIII Campeonato de Andalucía Alevín de Verano. Telma Cardeña Holzmann, Plata en 100m Braza, y Bronce en 50m Braza (categoría Alevín Femenino 12 años). Nerea Segovia Bogado, Plata en 50m Libre (categoría Alevín Femenino 13 años).

XVIII Campeonato de Andalucía Infantil de Verano. Malak Días Rharrouch, Oro en 400m Libre, y Plata en 800m y 1500m Libre (categoría Infantil Femenino 2010). Paula Cristina Guevara Nouel, Bronce en 50m y 100m Espalda (categoría Infantil Femenino 2010)”.  
 C/ SAN MIGUEL, 40 TORREMOLINOS - RESERVAS 952 38 73 37



La Bodega

**Restaurante con amplia variedad de tapas,  
pescaitos fritos y marisco de la zona**

C/ SAN MIGUEL, 40 TORREMOLINOS - RESERVAS 952 38 73 37



**PESCADO FRESCO - EL MEJOR MARISCO  
CARNES DE PRIMERA - VINOS CON DENOMINACION DE ORIGEN  
OFRECIENDO LA MEJOR CALIDAD DESDE 1972**

Paseo Marítimo de Playamar (Torremolinos) RESERVAS 952 05 03 43

# Manu Chao abarrota el Castillo Sohail en su primera participación en Marenostrom Fuengirola

El castillo Sohail vibró con los ritmos de las melodías del cantante, compositor y músico franco-español

Manu Chao cumplió todas las expectativas en su primera visita a Marenostrom Fuengirola. El cantante franco-gallego ofreció un concierto a la altura de su éxito y con todas las entradas vendidas en su formato acústico, dentro del castillo Sohail de Fuengirola. El artista hizo vibrar a sus fans con un concierto emotivo durante las dos horas y media de actuación. El escenario se completó con instrumentos musicales en un ambiente único mientras el legendario artista interpretaba sus éxitos más aclamados, logrando una conexión inigualable con los presentes.



El entusiasmo del público se empezó a vislumbrar conforme iban llegando los asistentes. Los fans de Manu Chao, algunos luciendo camisetas del artista y

banderas, comenzaron a llenar el recinto desde primera hora, visiblemente nerviosos porque llegara el momento del espectáculo. Llegó el momento. El



show estaba a punto de comenzar y todos los presentes se encontraban atentos para intentar descubrir el lugar del escenario por el cual saldría su artista favorito. Manu Chao apareció en la tarima con su inconfundible carisma y energía. Dando palmas, guitarra en mano, saludó al público, comenzando el show. Sin más preámbulos, sus primeros acordes fueron los de la canción: "Vecinos en el Mar".

"Vuela Fuengirola, gracias por estar aquí. Cantad conmigo", declaró Manu Chao varias veces durante el show.

El artista, completamente

entregado a su actuación, alternaba entre sus clásicos más conocidos y temas menos populares. Los asistentes, envueltos en un mar de bailes y coros, seguían cada melodía y cada palabra con entusiasmo. El acústico del artista estaba en perfecta sintonía con el entorno.

Un concierto a la altura de uno de los cantantes que ha traspasado fronteras y generaciones ya que, entre todos los asistentes se encontraban diferentes edades y varios países como México y Argentina. Una noche íntima y mágica la de este pasado jueves 25 de julio.

Cuando terminó su últi-

ma canción, la ovación de la multitud fue inigualable. Con una sonrisa de complicidad, el cantante se dirigió a su público emocionado haciendo estallar al recinto fuengiroleño en una ola de alegría. Su canción final fue el broche de oro a una noche memorable.

Manu Chao se despidió de Marenostrom Fuengirola entre gritos y aplausos de sus fans, dejando huella en el Castillo Sohail.

Un concierto marcado por su energía contagiosa y la conexión profunda con su público, que se convirtió en una noche única en el ciclo de conciertos.



**Chiringuito**

**«LA JABEGA»**

**PLAYA EL SALTILLO**  
**TORREMOLINOS**  
**RESERVAS 952 38 47 65**

## PLIEGA Y RECICLA

### Papel y cartón

**NO** DEPOSITAR FUERA DE LOS CONTENEDORES



**RECUERDA**  
PLEGAR EL CARTÓN Y USAR EL CONTENEDOR DE PAPEL Y CARTÓN



Ayuntamiento de Fuengirola



ESTE AÑO DISPUTARÁ EL TOP 8 DE LA DIVISIÓN DE HONOR

# La Diputación de Málaga felicita al Club Ajedrez Benalmádena

Francisco Salado subraya la apuesta de la institución provincial por el deporte, apoyando tanto a niños y jóvenes desde la base como a clubes y deportistas que están en la élite

El presidente de la Diputación de Málaga, Francisco Salado, ha mantenido un encuentro con representantes del Club Ajedrez Benalmádena, con su presidente, Daniel Hidalgo, al frente, a quienes ha felicitado por la trayectoria del club.

Lleva cinco ascensos en cinco temporadas consecutivas, un hito nunca antes alcanzado en este deporte. Después de proclamarse en 2023 campeón de España por equipos de Primera División, este año jugará el TOP 8, en División de Honor, la máxima categoría nacional.

En tan sólo cinco temporadas, ha pasado de jugar en segunda categoría provincial a estar entre los ocho mejores equipos de España, en una liga que es de las más fuertes del mundo.

Hidalgo ha resaltado que el club cuenta con jugadores destacados, como la campeona de España de rápidas Ana Matnadze, excampeona del mundo en su categoría, actual medalla de bronce en el último europeo a mejor tablero y miembro de la selección nacional; o el doble meda-



**El club cuenta con jugadores destacados como la campeona de España de rápidas Ana Matnadze, excampeona del mundo en su categoría, o el doble medalla de bronce en el último europeo de selecciones, Samvel Ter Sahakyan**

lla de bronce en el último europeo de selecciones, Samvel Ter Sahakyan.

Igualmente, cuentan con el actual recordman del mundo de performance en un torneo, Karen Grigoryan; con Pranav Venkatesh, tercero del mundo en la categoría sub18; así como con jugadores locales y canteranos como Paolo Ladrón de Guevara, reciente ganador del Open de Madrid; y Yingrui Lin y Claudia Her-

nández, ambos ex campeones de España en su categoría que representaron a nuestro país en pasados mundiales.

Francisco Salado ha recordado el apoyo de la Diputación de Málaga al Club Ajedrez Benalmádena con el patrocinio del Chess Festival de Benalmádena celebrado el año pasado, además de concederle una ayuda económica para la adquisición de material



deportivo durante la crisis del covid.

Asimismo, ha subrayado la apuesta de la Diputación de Málaga por el deporte, promocionando su práctica entre niños y jóvenes y apoyando a clubes y deportistas que están en la élite, y se ha referido, por ejemplo, al

programa 'Málaga Compite' para fortalecer el deporte de alto nivel en la provincia.

En el caso del ajedrez, ha apuntado que desde hace 30 años se lleva a cabo un circuito provincial para promocionar su práctica, que empezó a primeros de junio y se prolongará hasta fina-

les de octubre con la implicación de una treintena de municipios.

Y eso se complementa con el apoyo también a la celebración de importantes torneos internacionales de ajedrez en la provincia, como los de Coín, Casabermeja y la capital.

## INSTANTES DECISIVOS

FOTOGRAFÍA EN LA COLECCIÓN JULIÁN CASTILLA



Centro de Exposiciones de Benalmádena  
Del 11 de julio al 22 de septiembre  
Entrada gratuita

Organiza  
Diputación de Málaga  
CENTRO DE EXPOSICIONES

PLAYA SANTA  
Beach Club

INFO & RESERVAS 681 351 537 - PASEO MARITIMO DE TORREMOLINOS, 15 R

## Comienzan las obras para dotar de un ascensor al CEIP Acapulco de Fuengirola

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha iniciado las obras de eliminación de barreras arquitectónicas en el Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Acapulco de Fuengirola.

La actuación, con un plazo de ejecución de tres meses, supone una inversión total de 107.790,29 euros, según ha indicado la Junta en un comunicado.

El centro educativo cuenta con una edificación de cuatro alturas, comunicadas hasta ahora por núcleos de escaleras, lo que complica la accesibilidad al alumnado con dificultades motoras.

Por ello, la intervención consistirá en garantizar la movilidad por todo el edificio mediante la instalación de un ascensor con cuatro paradas, una por planta, que será colocado en el interior del centro, junto al área de administración, el núcleo de escaleras y la puerta de salida trasera. La actuación recoge, asimismo, reformas en la puerta de evacuación.

Esta obra, que beneficiará a los 670 alumnos y alumnas del CEIP Acapulco, se enmarca en el Plan de Infraes-



tructuras Educativas de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, que ejecuta la Agencia Pública Andaluza de Educación. Cuenta con cofinanciación europea a través del Programa Feder Andalucía 2021-2027.

Desde 2019, según han recordado desde la Junta, la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional ha acometido en la provincia de Málaga un total de 102 actuaciones

destinadas a garantizar la accesibilidad en los centros públicos, a las que se suman otras diez que se encuentran en fase de proyecto.

A la instalación de ascensores se unen la adaptación de aseos, construcción de rampas o colocación de salvaescaleras.

El valor de la inversión ya realizada supera los ocho millones de euros, que ascenderá a 9,5 si se incluyen las intervenciones pendientes de comenzar.



EL TIEMPO



mín. 20°C / máx. 27°C

Cielos despejados en el interior. Intervalos de nubes bajas y brumas en el litoral. Temperaturas con pocos cambios, salvo descenso de las mínimas en el interior. Vientos flojos variables, tendiendo a soplar de componente sur durante las horas centrales.



LOTERÍAS



**La Primitiva**

Jueves 27-07-2024

LA PRIMITIVA

7-10-23-28-29-32 / C: 47 - R: 4



**El Gordo**

Domingo 21-07-2024

EL GORDO

1-26-31-37-44 / Nº CLAVE: 0

**Zocato**  
MARISCOS

"Especialistas en coquinas, almejas, conchas finas, búsanos y mariscos"

Tel.: 655 877 699  
TORREMOLINOS

**EL NOTICIERO**

MÁLAGA TORREMOLINOS BENALMÁDENA FUENGIROLA TURIAMO ANDALUCÍA GENERAL

Visita nuestra **NUEVA WEB**  
[www.elnoticierodigital.com](http://www.elnoticierodigital.com)

## HORÓSCOPOS

- ARIES.-** Aries, hoy contarás con muy buenos aspectos para dedicar parte de este sábado a las actividades artísticas.
- TAURO.-** Es posible que tengas algunos conflictos en tus relaciones sentimentales por probables celos.
- GÉMINIS.-** Este sábado será un día perfecto para que salgas con tu pareja a disfrutar de cualquier actividad que os guste.
- CÁNCER.-** Evita las riñas, Cáncer, porque te estropearán este día, además de estropeárselo a las personas tu entorno.
- LEO.-** Deberás aprender a escuchar un poco más a los demás y no tratar de querer imponer siempre tu voluntad.
- VIRGO.-** Este sábado podría ser un día en el que tu plano espiritual cobre importancia y se desarrolle en buena medida.
- LIBRA.-** Deberías tener cuidado con dejarte llevar por los impulsos, ya que te perjudicarán, especialmente en el plano de las relaciones.
- ESCORPIO.-** Este sábado deberías reservar unos momentos para estar en silencio y reflexionar sobre ti, sobre tu vida y manera de proceder.
- SAGITARIO.-** Ten cuidado con los excesos en la comida o en la bebida, porque dañarán tu salud.
- CAPRICORNIO.-** Capricornio, los últimos días han sido muy duros para ti, por eso necesitarás hoy tomarte un pequeño respiro.
- ACUARIO.-** Has pasado por una semana con muchas tensiones, Acuario, precisamente por eso, hoy deberías tratar de relajarte.
- PISCIS.-** Las amistades que tienes te están apoyando, además, en ellas encontrarás la comprensión que tanto necesitas.

Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

## El mejor equipo con el mejor equipo.

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos disponen de la tecnología más avanzada.

**Hospital Vithas Xanit Internacional**  
Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita

[vithas.es](http://vithas.es) 952 367 190

**vithas**  
vivir para cuidarte

